

# RSP USK dan Etana Gelar Seminar Vaksinasi

Category: Aceh

written by Maulya | 17/07/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), Lhokseumawe – Rumah Sakit Pendidikan Universitas Syiah Kuala (RSP USK) bersama perusahaan biofarmasi Indonesia PT Etana Biotechnologies Indonesia (Etana), menggelar Seminar Vaksinasi.

Kegiatan tersebut dibuka Direktur RSP USK, Dr. dr. Mulkan Azhary M.Sc., Sp.P., FAPSR di Gedung Aula Fakultas Kedokteran USK, Banda Aceh, Rabu, 17 Juli 2024.

Dalam kesempatan itu, Mulkan, mengatakan seminar vaksinasi ini merupakan salah satu upaya edukasi kesehatan dan untuk melakukan penancangan Pusat Layanan Vaksinasi di Banda Aceh dan Aceh Besar.

Dalam kegiatan ini dilaksanakan vaksinasi kepada mahasiswa Fakultas Kedokteran USK. Selanjutnya akan dikembangkan vaksinasi lintas sektor yaitu Dinas Pemuda dan Olahraga untuk

Sekolah Atlet, Dinas Kebudayaan dan Pariwisata dan Dinas Pendidikan Dayah Aceh.

Untuk itulah, Mulkan menyambut baik kerja sama antara USK dan Etana ini. Melalui kerja sama ini, RSP USK sebagai salah satu pusat layanan kesehatan di Banda Aceh berupaya untuk memberikan layanan vaksinasi terbaik bagi Masyarakat.

Selain itu, harapannya melalui kegiatan vaksinasi ini dapat membantu masyarakat Banda Aceh dan Aceh Besar dalam membentuk kekebalan tubuh terhadap suatu penyakit khususnya Hepatitis A.

“Di mana untuk kegiatan pertama kami akan melakukan vaksinasi Hepatitis A kepada mahasiswa Fakultas Kedokteran USK, tentunya ke depan kami akan mengembangkan layanan vaksinasi lainnya.” ucapnya.

Seminar tersebut mengangkat tema “Vaksinasi Hepatitis A untuk anak dan dewasa”. Serta menghadirkan pemateri yaitu dr.Teuku Manfaluthfi, M.Kes, Sp.PD (dokter spesialis Penyakit Dalam RSP USK) dan Dr. Hirsia Agriani, Sp.A (dokter spesialis anak RSP USK). Dan dimoderatori dr. M. Ansari Adista M.Pd.Ked, Sp.N

Uus Mulyana, Regional Sales Manager Etana mengatakan, kerja sama ini menandai komitmen bersama untuk meningkatkan kesadaran dan akses terhadap vaksinasi, serta memberikan edukasi yang berkualitas kepada masyarakat Aceh.

Etana, sebagai produsen vaksin lokal, membawa inovasi dalam pengembangan vaksin berkualitas tinggi, terjangkau dan bersertifikasi halal yang memenuhi standar regulasi di Indonesia maupun global.

“Melalui kegiatan vaksinasi ini kami berharap dapat membantu masyarakat Banda Aceh dalam membentuk kekebalan tubuh terhadap suatu penyakit khususnya Hepatitis A,” ucapnya.

Dr. Teuku dalam paparannya menjelaskan, hepatitis A disebabkan oleh virus yang sangat mudah menular, karena penyebarannya

bisa melalui transmisi fecal-oral, makanan dan air terkontaminasi.

“Upaya yang bisa dilakukan dalam pencegahan salah satunya melalui vaksin, di mana dengan vaksinasi dapat membantu angka penurunan kejadian Hepatitis A secara signifikan,” ucapnya.